

## Ämterwechsel: Liebig folgt auf Ernst

DESSAU/MZ - Joachim Liebig ist neuer Vorsitzender der Anhaltischen Goethe-Gesellschaft. Gewählt wurde er auf der Sitzung des Vereins am Wochenende. Liebig löst Hubert Ernst ab. Der Verein hat sich seit seiner Wiedergründung 2008 zu einem der erfolgreichsten ehrenamtlichen Anbieter kulturellen Lebens in der Region entwickelt. Obwohl der Verein selbst derzeit nur 42 Mitglieder zählt, werden



**Joachim Liebig**

dessen Veranstaltungen jährlich von hunderten Interessierten besucht. Allein 2014 konnten über 700 Gäste gezählt werden. Joachim Lie-

big, der im Hauptamt Präsident der Anhaltischen Landeskirche ist, dankte auf der Mitgliederversammlung dem scheidenden Vorsitzenden Ernst, ehemals Chef der Stadtparkasse, für dessen Arbeit. Er versprach, den erfolgreich eingeschlagenen Weg des Vereins gemeinsam mit den anderen Vorstandsmitgliedern weiter fortzusetzen. Im Vorstand arbeiten mit: Joachim Liebig, Ingeborg Arnold, Steffen Kaudelka, Gabriele Schneider, Peter Heinrich, Gabriele Tietz, Hubert Ernst und Kerstin Bittner.



Weitere Informationen unter [www.anhaltische-goethe-gesellschaft.de](http://www.anhaltische-goethe-gesellschaft.de)